

# 『わいわい子どもまつり』 盛会 裡に終わる

10月27日（土）に、第17回『わいわい子どもまつり』がありました。  
新しい企画としてスポーツクラブの発表会を高松小学校の体育館をお借りして行いました。8名のお父さん方にお手伝いをいただきました。ありがとうございます。  
また、前日準備と当日のお手伝いにたくさんのお父さん・お母さん方がお出でくださいました。重ねてお礼申し上げます。  
27日（土）の参加者は、来賓の方々も含めて大人・子どもで237名でした。



# 三世代交流行事『ひつつみ会』

10月10日(水)に、三世代交流行事『ひつつみ会』がありました。

昨年度まで東緑が丘老人クラブ「寿会」のみなさんに、20年近くに亘りお手伝いをいただいております。

本年度から、黒石野平町内会老人クラブ「楽寿会」のみなさんのお手伝いをいただくことになりました。

今回お手伝いをいただいた方々は次の方々です。

<「楽寿会」のみなさま>

- ・副会長 宮崎敬悦さん
- ・伊藤好二さん ・古枝達也さん ・藤原久子さん ・千葉和子さん

緑が丘小学校の児童との交流もされているということで交流の準備をしてきてくださいました。

<「下地作り」と「ひつつみ作り」のお手伝い>

下地作りは2人のお母さん、ひつつみ作りは5人のお母さん方にお手伝いをいただきました。

ご協力いただいた方々に心より感謝申し上げます。

行事には、72名の子どもたちが参加しました。

ひつつみは、楽寿会の方々、お母さん方と一緒にいただきました。

次の三世代交流事業は、1月9日(水)の『みず木だんご作り』です。子どもたちは年2回の三世代交流会を楽しみにしています。

